



ALPES

4 Pièces

114 m²

Réf. 7791-12

1 380 000 €

Les Deux-Alpes

Appartement à vendre (38860)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La résidence Les Airelles, située dans le quartier prisé de Venosc aux Deux Alpes, offre un emplacement exceptionnel à proximité immédiate des pistes, des remontées mécaniques, des commerces et des animations. Issue de la réhabilitation d'un bâtiment emblématique, cette résidence intimiste de seulement 12 appartements propose des prestations haut de gamme, alliant charme alpin, matériaux nobles et excellence énergétique. Découvrez ce superbe T4 de 114 m² offrant une pièce de vie de 46 m² lumineuse, ouverte sur un balcon exposé plein sud. Il propose deux chambres en suite, dont une chambre ...

The Les Airelles residence, located in the sought-after Venosc district of Les Deux Alpes, offers an exceptional location in the immediate vicinity of the slopes, ski lifts, shops, and entertainment. Born from the renovation of an iconic building, this intimate residence of only 12 apartments offers high-end amenities, combining Alpine charm, fine materials, and energy efficiency. Discover this superb 114 sqm (1,227 sq ft) 3-bedroom apartment featuring a spacious and bright 46 sqm (495 sq ft) living area opening onto a south-facing balcony. It offers two en suite bedrooms, including a master ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

